

CON CONGRESO MAYORITARIO

Brugada: mayoría da más responsabilidad

Ofrece todo el diálogo posible para la toma de decisiones

POR IONÁS LÓPEZ

jonas.lopez@gimm.com.mx

Contar con una fracción mayoritaria en el Congreso de la Ciudad de México es una mayor responsabilidad porque se deben dar resultados, consideró la jefa de Gobierno electa, Clara Brugada.

“Primero, es un mandato de la ciudadanía y de la elección, eso es lo primero que tenemos que tomar en cuenta y con ello nos da mayor responsabilidad, por supuesto”, expresó.

Luego de que la Sala Superior del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación confirmó la integración del Congreso de la Ciudad de México que deja a Morena y sus aliados con 43 de las 66 curules, la próxima mandataria confió en que los legisladores actúen favoreciendo el diálogo.

“Aquí lo más importante es dialogar, ponerse de acuerdo en muchos temas de la ciudad, creo que va a haber coincidencia en los temas que son prioridad para la ciudadanía y generar todo el diálogo posible necesario en una democracia para la toma de decisiones, creo que es fundamental y yo creo que el Congreso de la ciudad va a actuar de esa manera”, dijo tras encabezar la inauguración de una alberca semiolímpica en el Deportivo Rebeca, en la Sierra de Santa Catarina, en Iztapalapa.

Agregó que la ley electoral capitalina permite a las minorías estar representadas en el Congreso.

Brugada adelantó que pronto se reunirá con todos los alcaldes electos de la ciudad y confió en que queden atrás las diferencias y se privilegie la coordinación.

“Aquí lo importante va a ser apoyarnos mutuamente porque tenemos el mismo fin de atender a la ciudadanía, por eso nos eligió la gente y yo voy a respetar a todos los alcaldes y alcaldesas que hayan sido electos, por supuesto, porque el pueblo los eligió y yo estoy segura que en el trabajo nos vamos a llevar muy bien, porque eso es lo que necesita la Ciudad de México”, dijo.



Los (primeros) 100 días van a reflejar lo que queremos hacer en la ciudad. Sabemos que son difíciles, porque es octubre, de octubre a diciembre ya casi no hay prácticamente presupuesto.”

CLARA BRUGADA

JEFA DE GOBIERNO ELECTA



Foto: Especial

La jefa de Gobierno electa, Clara Brugada, inauguró ayer una alberca semiolímpica en la Sierra de Santa Catarina, Iztapalapa.

